

Yesh Gvul

27 novembre 2010



Yesh Gvul [“Il y a des limites” en hébreu] a été fondé lors de l’invasion israélienne du Liban, son but est “de soutenir les soldats qui refusent les missions de répression ou d’agression”. L’association apporte des conseils à celles et ceux qui cherchent à refuser et à ceux qui l’ont fait, elle “offre son soutien moral et matériel, en proposant une aide financière aux familles des refuzniks emprisonnés et en organisant des piquets aux portes des prisons. Chaque fois qu’un refuznik a été emprisonné, Yesh Gvul a travaillé à faire connaître son cas au public”.

Lire aussi : www.yeshgvul.org

- Emplacement : Vous êtes ici : [Accueil](#) > [Fiches Acteurs](#) >
- Adresse de cet article : <https://plateforme-palestine.org/Yesh-Gvul,2015>